Con la vuelta de Rojas y la duda de Quintero, Racing se enfrenta a Atlético Paranaense

■ l técnico de la Acaded mia volverá a contar deste jueves con el lateral izquierdo, recuperado de su lesión, y todavía debe definir si mantiene a Juanfer o apuesta de arranque por Roger Martínez en el Cilin-

Se viene la revancha de los cuartos de final de la Copa Sudamericana. Aunque Racing la afrontará como una verdadera final en el Cilindro de Avellaneda. Luego de la caída 1-0 con Athletico Paranaense, el equipo de Gustavo Costas tendrá la obligación de ganar por más de un gol este jueves para sacar boletos a la próxima instancia. En medio del nerviosismo, el DT empieza a darle forma al equipo, que tiene una vuelta importante y una duda.

Ya recuperado de la fractura de falange proximal hallux en el pie zurdo, Gabriel Rojas reaparecerá como titular en reemplazo de Facundo Mura. No ju-



Juan Fernando Quintero, una de las dudas del técnico de Racing para la revancha de mañana frente a Paranaense

gará como N°3, sino que hará toda la banda de punta a punta. Lo mismo ocurrirá del otro lado con Gastón Martirena. En el fondo, en tanto, se mantendrán los mismos que jugaron en Curitiba: Marco Di Césare, Santiago Sosa y Santiago Quirós.

Del medio hacia adelante, Costas tiene una incógnita que deberá resolver antes del silbatazo inicial: si mantiene a Juan Fernando Quintero, de deslucido rendimiento en la ida, o apuesta por la inclusión en el frente de ataque de Roger Martínez, quien podría acompa-

ñar a Adrián Maravilla Martínez y Maximiliano Salas. Mientras que en el círculo central se seguirán moviendo Agustín Almendra y Juan Nardoni.

Racing perdió por la mínima en la ida y además viene de sufrir una dura derrota ante Talleres en Córdoba por la Liga Profesional, por lo que está necesitado de un triunfo clave este jueves contra el equipo de Lucho González, anunciado recientemente como nuevo DT, que le de vida en la Copa Sudamericana v que le sirva de inyección anímica para recuperar el rumbo en esta temporada.

El probable equipo de Racing para la revancha de la Sudamericana sería:

Gabriel Arias; Marco Di Césare, Santiago Sosa, Santiago Ouirós; Gastón Martirena, Juan Nardoni, Agustín Almendra, Gabriel Rojas; Juan Fernando Quintero o Roger Martínez, Maximiliano Salas y Adrián Martínez.

GANAR CON SUPLENTES Y CON TITULARES

River tiene un guionista de la felicidad y se llama Marcelo Gallardo

El triunfo del equipo de Gallardo ante Colo Colo fue doble: valió el pasaje a las semifinales de la Copa y coronó el "Suplantazo" del sábado contra Boca.

Aunque algunos ansiosos se preguntaron después del 0-0 ante Independiente cuándo asumía Marcelo Gallardo, el River de Muñeco está tan vivo que este miércoles ganó dos partidos en uno: en 90 minutos eliminó a Colo Colo para llegar a las semifinales de la Copa Libertadores y volvió a golpear a Boca, que esperaba un triunfo chileno para disminuir los daños del histórico Suplentazo de la Bombonera, derrotado por un equipo alternativo y envuelto en peleas entre su capitán y los hinchas.

Tras una actuación muy seria ante el equipo del simpático Arturo Vidal, un River acaso con poco brillo pero con un gen competitivo que recuerda al campeón de 2015 -más sólido en defensa que brillante en ataque- quedó a tres partidos de la eventual quinta Copa Libertadores para la historia del club, dos de los cuales serían en el Monumental, la semifinal de vuelta y la posible final. Más que un tren en movimiento, como dijo Gallardo en su asunción, ya es un avión que levantó vuelo.

No hay Libertadores sin sufrimiento y River se llevó una serie muy brava con el apovo de un Monumental que parece indomable: desde sus refacciones hasta albergar a 86.000 hinchas, tanto el equipo de Martín Demichelis como el de Gallardo suman nueve partidos con nueve triunfos entre las Copas 2023 y 2024. No es un dato menor para lo que viene.

El Muñeco ya no sólo parece haber encontrado el equipo -está invicto en los 12 partidos que lleva desde su regresosino que también dispone de un plantel confiable, o al menos la brecha entre titulares y suplentes se acortó considerablemente. Entre la Bombonera y la revancha ante los chilenos, Facundo Colidio silenció las dudas que había generado, González Pirez jugó acaso los dos mejores partidos de su estadía en River, Manuel Lanzini ya está recuperado, Nacho Fernández demostró que puede jugar 90 minutos como si tuviera cinco años menos y Nicolás Fonseca se recibió de recambio posible.

Sostenido en tres campeones del mundo imperiales, Marcos Acuña, Germán Pezzella y Franco Armani, River vivió cuatro días que como mínimo se festejarán durante los próximos 30 días, hasta las semifinales de la Copa. Si un director de cine hubiese ofrecido esta película entre el sábado y el martes, a muchos les habría parecido una exageración. Pero River tiene un guionista de la felicidad, y se llama Marcelo Gallardo, el técnico capaz de ganar con titulares y con suplentes.

No fue un buen comienzo del Manchester United en el debut en la Europa League

"Comienzo frustrante": el lamento de Garnacho tras el empate del Manchester United en el debut en la Europa League. El joven delantero, quien fue suplente e ingresó desde el banco, dejó en claro su bronca por la igualdad por 1-1 frente al Twente como local.

Alejandro Garnacho, joven estrella del Manchester United, lanzó un fuerte posteo y lamentó el empate por 1-1 contra Twente, en condición de local, en el debut de la Europa League.

'Comienzo frustrante en Europa", lanzó en una historia en su cuenta de Instagram. Y agregó: "Nos vemos el domingo" (NdR: se medirán con Tottenham por la fecha 6 de la Premier League, en Old Trafford).

Alejandro Garnacho fue suplente e ingresó a los 21 minutos del segundo tiempo en lugar de Amad Diallo Traore, en el empate del Manchester United frente al Twente. En su próxima presentación en la Europa League, los Diablos Rojos contra el Porto, el jueves 3 de octubre, por la segunda fecha. Lisandro Martínez, defensor de la Selección Argentina, fue titular y disputó los 90 minutos en el encuentro frente al Twente en Old Trafford. El zaguero recibió una amarilla a los 11 minutos del segundo tiempo.

Icardi cerró la victoria del Galatasaray: los partidos de hoy miércoles por la Europa League

El delantero argentino convirtió el 3-1 ante PAOK, en el arranque del torneo internacional, que también cuenta con el nuevo formato que se utiliza en la Champions League. Conocé todos los resultados.

Este miércoles se disputó la primera jornada de la Europa League, que cuenta con el mismo formato que la Champions League: 36 equipos divididos en tres bombos.

El único tanto argentino de la jornada lo convirtió Mauro Icardi, quien cerró el triunfo de Galatasaray por 3-1 ante PAOK. El delantero fue suplente, ingresó a los 32 minutos del complemento y en el quinto minuto de descuento sentenció el resultado.

UN MES PARA PRENDERSE

Qué se le viene a River en la Liga Profesional

las semfinales de la Copa Libertadores, el Millonario cambia el chip y ahora intentará sumar para acercarse a Vélez en lo alto del campeonato. Con la clasificación a semifinales de la Copa Libertadores ya asegurada, Marcelo Gallardo le dio dos días libres al plantel antes del cambio de chip. El viernes retomará los entrenamientos para encarar una seguidilla de partidos del ámbito local con la necesidad de descontarle puntos a Vélez para acercarse a la cima de la Liga Profesional.

Serán tres los partidos que deberá afrontar el Ri-

Brasil, sea ante Fluminense o Atlético Mineiro. A nueve puntos del Fortín y con la posibilidad de enfrentarlo en dos fechas, deberá sumar la mayor cantidad de puntos para soñar con el título y, sobre todo, para asegurarse un lugar en la próxima Copa Libertadores a través de la Tabla Anual.

desafío El primer post-Libertadores y tras un descanso de dos días será este domingo desde las 18.15 ante Talleres de Córdoba en el Monumental. Una semana después, el 6 de octubre, River deberá visitar

fecha de Eliminatorias Sudamericanas.

Tras estas dos fechas v con dos semanas de descanso en el medio, a River se le presenta la gran oportunidad de descontarle puntos al líder de manera directa. El fin de semana del 20 de octubre, el Millonario recibirá a Vélez en el Monumental, días antes de su partido de ida de las semifinales de Copa Libertadores.

Son nueve puntos los que tendrá en juego antes del partido ante Fluminense o Atlético Mineiro y de lograr un puntaje perfecto

Tras la clasificación a ver de Gallardo antes de los a Platense en Vicente López las chances de pelear el títuduelos de semifinales en antes del parate por la doble lo podrían reflotarse. De lo contrario, el objetivo estará en mantenerse en zona de clasificación a la Copa Libertadores 2025 en la Tabla Anual.

EDICTO

Dra. Silvia Claudia Zalazar. Juez del Juzgado de Paz Letrado N°2, Secretaría a cargo de la Dra. Marta Leticia Itatí Sena, sito en Brown N°249, 2do, Piso, ciudad, CITA por UN (1) día en el Boletín Oficial y en un diario local, conforme lo establecido por los arts, 2340 del Código Civil y Comercial y art. 672 del C.P.C.C., EMPLAZANDO a herederos y acreedores que se crean con derecho al habei hereditario, a presentarse dentro del término de UN (1) MES posterior a la última publicación, del causante: Sr., TITO GRANDI, D.N.I. N°7.453.432, baio apercibimiento de lev. en los autos caratulados "GRANDI, TITO S/SUCECION AB-INTESTATO", Expte. N°2070/24. Resistencia 20 de septiembr de 2024. Marta L. I. Sena, abogada-secretaria

